

GALA

Le public du Scarabée séduit par le spectacle de l'Alerte-Gentianes



→ Le public du Scarabée a été conquis par “combats ordinaires” mardi. C’était le thème du gala de la section de danse contemporaine de l’Alerte-Gentianes, sous la houlette de leur professeur de danse, Élise Hurtelle. Les 34 élèves sur scène ont entraîné l’assistance dans une recherche de moteurs communs et individuels autour de ce qui motive et rend vivant dans notre quotidien. Chorégraphe, danseurs et spectateurs ont pu échanger convivialement à l’issue de la séance.